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Vorstandssitzung  4/2023     Videofilmklub Schaffhausen (VS) 
 

Protokoll 

Ort :                Rest. Alpenblick  Schaffhausen 
Datum : Donnerstag  18.Oktober 2023 
Zeit :               19:30 Uhr 

 
Präsenz :         Heinz Hostettler, Präsident 
                       Thomas Bernath, Erwin Hug und Roger Rüegg (vollzählig) 
 

Absenzen : Keine 
 

Der Präsident begrüsst die Anwesenden zur  4.Vorstandssitzung 2023 
 

 

Traktanden 
 

1. Protokoll der Sitzung vom 20. April 2023 
 

  Ohne Wortmeldung einstimmig abgenommen. 
 

2. Rückblick 
2.1. KA 13.April  mit Filmautor Willi Grau kann als gelungen betrachtet werden mit den 

Interessanten Filmen 
 

2.2. 03.Mai:  Erwin, Emilia, Sonja und Heinz besuchten den Jubiläumsanlass des FC Sindelfingen. 

Es war ein sehr festlicher und einfacher Anlass. Heinz überbrachte die Glückwünsche und 
jeder Anwesende erhielt ein Präsent in Form zweier „Schaffhauser Züngli“ welche 
wohlwollend angenommen wurde. 

 

2.3. KA 11.Mai  war der FC Singen-Radolfzell bei uns zu Gast und zeigten eine vielseitige und 

interessante Palette ihres Filmschaffen. 
 

 

2.4. KA 08.Juni  mit Hansueli Holzer welcher uns einige interessante Filme aus Sri Lanka und 

Afrika zeigte. 
 

 

2.5.     KA 13.Juli  konnte bei schönem Wetter und in der Gartenwirtschaft des Rest. Waldheim 

Büsingen der Sommerplausch angehalten werden. In geselliger Runde und gutem Essen 
genossen 20 Mitglieder den Abend. 

 

2.6.     KA 14.Sep.  Zum ersten Mal traf man sich im neuen Klublokal Rest. Altes Schützenhaus auf 
der Breite zum JEMAMI. Erfreulich war, dass sieben Filme gezeigt werden konnten. 
Anschliessend endete der Abend im Restaurant beim «Schlummertruck». 

 

2.7.     KA 12.Okt.  Stichwort-Cup «Ein spez. Reise-od. Ferienerlebnis» (siehe Bericht). 

3. Vorschau 
 

3.1.     KA 09.Nov.  Klubwettbewerb   →    (siehe Traktandum 4) 
 

3.2.     KA 14.Dez.  Weihnachtsessen sollte im Grossen Saal stattfinden →  Heinz 
 

3.3. KA 11.Janaur 2024  wie dieses Jahr  →  Filme vom SIFA-Kurzfimfestival 
 

4. Klubwettbewerb 
 

4.1.    Alle Filme werden am Weihnachtsessen gezeigt. Je nach Anzahl und Länge   
 zwischen den Essensgängen, evtl. vor oder nach dem Essen. 
 

4.2.   Der Vorstand entscheidet welche Filme der SIFA gemeldet werden (Festival) 
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4.3.   Heinz wird den FC Singen-Radolfzell für die Jurierung anfragen (evtl. KA) 
 

5. Zügelte und Lokalitäten Rest. Altes Schützenhaus 
 

 

5.1.      Heinz bedankt sich für die Mithilfe und reibungslosen Ablauf. 
 

5.2.    Nach den zwei ersten Klubabenden ist an den Lokalitäten nichts auszusetzen. Laut Roland 
Reutemann (Gastwirt) soll noch ein grösserer TV-Apparat kommen. Schön ist auch, dass 
man sich wieder zum „Schlummertrunk“ treffen kann was schon leider längere Zeit fehlte. 

 

6. Wie weiter mit dem Klub 
 

 

6.1.    Heinz orientiert, dass bis dato sich niemand für das Präsidentenamt gemeldet hat 
 

6.2.     Sollte bis zur GV 2024 kein Vorstand nach Art. 60 ff. ZGB bestehen, muss der Verein 
aufgelöst werden. 
 

6.3.     Es könnte ein Interessengemeinschaft (IG) gegründet werden. Wenn jedoch kein 

„Vereinsstatus“ siehe Trak. 6.2. besteht, kann in dieser Rechtsform kein Post- od. Bankkonto 
eröffnet werden. 
 

6.4.     Eine IG von Gleichgesinnten sollte jedoch auch eine gewisse Struktur, gleich-mässig 
wiederholende Zusammenkünfte, Jahresprogramm haben. 
 

6.5.     Heinz schlägt vor, alle Mitglieder über die bestehende Situation zu informieren. Das 
Schreiben den Vorstandsmitgliedern zur Einsicht gegeben um evtl. Ände-rungen einfliessen 

zu lassen. 
 

 

7. Verschiedenes 
 

7.1.1. Der Vorschlag von Willi Waser betr. SIFA Helferfest wird einstimmig abgelehnt und nur ein 

gemeinsames Nachtessen vorgeschlagen. 
7.1.2. Heinz wird die Helfer schriftlich informieren:  Termin Freitag 08.März 2024. 
 
 

 

7.2.1. Thomas schlägt vor, dass man eine neue Audioanlage kaufen sollte auf Basis von AKKU-
Betrieb und Bluetooth. Betreffend Produkte und Preise wird der Vorstand noch informiert 
und Roger hat auch noch ein Produkt in Peto. 

7.2.2. Der Verkauf unserer Audioanlage über Internet wird nicht so einfach sein 
 

7.3.     Heinz ist der Meinung dass man ein Jahresprogramm erarbeiten sollte, was auch 
befürwortet wird. Ein Arbeitspapier wird von Heinz vorbereitet. 

 

7.4.     Der JEMAMI-Abend soll in den April fallen. 
 

7.5.     Erwin erstellt die Erfolgsrechnung und Bilanz. Mit dem Budget wird zugewartet. 

 
8. Nächste Vorstandssitzung 
 

 Donnerstag  18.Januar 2024  19:30 Uhr. 

    
 
Der Präsident schliesst die Sitzung um   21:50 Uhr  mit bestem Dank an die Vorstandskollegen. 
 

 
8240 Thayngen, 20.Oktober 2023      Für das Protokoll: 



 

 

Protokoll  4.VS vom 18.10.2023                                                    Seite 3 von 3                                                                        HHO / 20.10.2023 
 

 
 

 
        
 Hostettler Heinz 

 


